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Il giorno 13/11/12, alle ore 20,30, presso i locali del palasport “Madonnina”, si è riunito il comitato 
di zona. Assente la sig.ra Berta Berlani .  Il Presidente , verificata la presenza del numero legale 
dei consiglieri, dà inizio alla seduta. 
Sono presenti alcune rappresentanti del gruppo iniziative per il quartiere ( Sartini, Saragoni, Suzzi, 
Torresi P.) per presentare una proposta circa la sistemazione della fontana di Piazza Pio La   
Torre.  Viene, in proposito, concordato di. presentare all’Amm.ne comunale la seguente 
indicazione: riempire di terra la vasca della fontana per alloca rvi piante- fiori e piantare un 
albero  che doni la sua ombra a quanti vorranno sedersi sulla panchine attigue. Ai cittadini poi il 
compito di procedere, nei modi dovuti, alla cura/ coltura dei vegetali. A questo punto le 
rappresentanti dei gruppo iniziative si assentano. Viene  poi presentata dal Presidente la proposta 
riferita alla viabilità e cioè: 

- allargamento della zona 30 di Via Gramsci e di via Selene; 
- pista ciclabile in viale Tevere. 

Non si accenna, in detta proposta, alla sistemazione dei marciapiedi, alla messa in sicurezza della 
pista ciclabile di Via don Minzoni, come si era chiaramente detto e promesso nell’assemblea 
pubblica  svolta di recente. 
Stante questa premessa si chiede all’assessore di presentare per iscritto descrivendo gli interventi 
che intende effettuare, in modo tale che si possa avere una visione globale e particolareggiata 
nello stesso tempo. 
 
Il CdZ, in merito al documento di cui sopra, esprim e il seguente parere: 
ritiene opportuno procedere ad attuare gli interven ti proposti e demanda, ovviamente, a chi 
di competenza, la responsabilità di realizzarli in modo tale che la loro fruibilità da parte del 
cittadino non costituisca causa e motivo di partico lari rischi. 
Inoltre, il CdZ resta, comunque in ansiosa attesa d i comunicazioni per quanto riguarda gli 
altri interventi che sono stati oggetto di puntuale  riferimento ed assunzione di chiaro 
impegno da parte dei rappresentanti dell’Amm.ne pre senti all’Assemblea pubblica.  
 
Si passa poi, in ordine sparso, a prendere in esame la proposta di Angelo Casali di organizzare 
degli intrattenimenti conviviali, presso la sede della Nuova famiglia, con l’intento di poter ricavare 
un fondo al quale attingere per iniziative in favore del quartiere. Il Comitato prende atto ed approva 
l’iniziativa che potrebbe iniziare a  trovare concreta realizzazione dal prossimo mese di Gennaio. 
 
Si prende in considerazione l’opportunità di mettere in campo alcune attività in favore dei cittadini 
del quartiere da attuare, durante la stagione estiva, compatibilmente con le risorse umane e 
finanziarie a disposizione e precisamente: 

- organizzazione cineforum; 
- spettacoli di burattini per bambini; 
- intervento di animatori per i nostri bambini; 
- dare il via ad allestimento di un mercato in piazza Pio La Torre anche durante la stagione 

invernale. 
 



 
 
 
Su questo argomento il CdZ s’impegna a ritornarci sopra per definirne modalità e tempi, e a 
tenersi in contatto col gruppo iniziative per il quartiere per condividere insieme progettazione e 
realizzazione di quanto sopra.  
Da ultimo, De Lucia  propone di predisporre una specie di “ notiziario “, bimensile, di una facciata 
(A4) da inviare alle famiglie riportante rubriche diverse ( interviste, notizie, proposte, ecc….) Si 
informerà sulle modalità previste per tale attività e riferirà al prossimo incontro del comitato. 
Al momento, in merito, ogni decisione è stata momentaneamente rinviata, Se ne riparlerà a tempi 
brevi. 
  
Cesenatico, li 14/11/12 
 
 Il segretario                                                     Il Presidente 
(Otello Guidi)                                                ( Diego Zennaro) 
 


